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Come il mondo volge sempre più le spalle a Dio, così Lui per
il momento si ritira dolcemente – Egli tornerà con forza,
aspettiamocelo! – ma nel frattempo con Lui sta scomparendo
costantemente la Sua protezione divina sulla Sua culla che
prepara gli esseri umani: la famiglia. La cosa più grave di
tutte  è  l’abbandono  della  famiglia  da  parte  degli
ecclesiastici cattolici, che la lasciano in balia dell’attacco
di Satana da tutte le parti. La cosa più dolorosa deve essere
quando l’attacco viene dall’interno, da parte di familiari
amati. Qui di seguito un caso del genere, che deve essere
tipico di molti di oggi. Un padre di famiglia scrive –

Mia moglie mi ha dato dieci figli, tre dei quali ora sono
adulti. Noi abbiamo attraversato momenti difficili e qualche
tragedia, ma ora lei mi ha dichiarato guerra. Circa 18 mesi
fa, pienamente sostenuta dal suo prete Novus Ordo e da potenti
amici, ha intrapreso manovre legali per farmi uscire di casa e
allontanarmi dai miei bambini. E’ stato tutto incredibile, e
terribilmente  doloroso.  Che  la  persecuzione  fosse
essenzialmente religiosa è stato confermato quando lei mi ha
offerto di lasciarmi rimanere a casa come fossimo separati,
vivendo in cantina, se solo avessi firmato un accordo legale
col  quale  rinunciavo  a  qualsiasi  diritto  religioso
sull’educazione e la formazione dei miei figli, e mi impegnavo
a  non  indurre  tutti  ad  andare  in  qualsiasi  cappella
Tradizionale  e/o  di  comunicare  con  i  cosiddetti
Tradizionalisti. Naturalmente, non ho potuto firmare un tale
accordo, e il suo gruppo ha continuato ad infierire su di me e
sui bambini con espedienti legali . . . e ho perso tutto:
moglie, casa, figli, soldi, auto, assicurazione sanitaria, e
quasi interamente i miei affari. Siccome i miei figli erano
forti nella fede, e non avrebbero ceduto al comportamento
bizzarro e sbagliato della madre e preferivano stare con papà,
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allora lei fece in modo che un gruppo di “terapeuti” “lavasse”
i  loro  cervelli  e  li  facesse  tornare  “normali”:  li  fece
entrare nelle scuole Novus Ordo e li costrinse a partecipare
con lei alla Messa Novus Ordo.

E’ passato più di un anno dall’ultima volta che ho visto i
miei sette ultimi figli. Il più piccolo ha ormai quasi 3 anni,
e il resto dei bambini hanno 18–24 mesi di distanza l’uno
dall’altro, fino a 16 anni. Non ho modo di sapere cosa stia
loro  succedendo,  e  se  mantengono  la  fede,  perché  non  è
permesso  loro  vedere  o  ascoltare  alcuno  al  di  fuori  dei
liberali  del  Novus  Ordo.  I  tre  ragazzi  più  anziani,  ora
adulti,  sono  stati  in  grado  di  comunicare  con  me  e  di
rimanermi il più vicino possibile. Il più anziano, che era già
in seminario e aveva finito filosofia, è uscito, forse per lo
shock causato dallo scioglimento della famiglia, ma mantiene
intatta  la  sua  fede,  partecipa  alla  Messa  quasi
quotidianamente,  e  lavora  bene  nel  mondo.  Purtroppo,  il
secondo ha ingoiato il veleno che frequentare il college è
l’unico modo per guadagnarsi da vivere in futuro. Il terzo sta
ora ponderando l’idea di andare al college, ma non ha perso di
vista la Volontà di Dio.

Vedo che Dio ha un piano, e che le mie mancanze e i miei
difetti hanno avuto la loro parte nella rottura. Anni fa un
sacerdote  Tradizionale  mi  disse  che  avevamo  una  famiglia
cattolica tale che il diavolo sicuramente ci odiava. Questo è
sicuramente  un  attacco  furioso  da  parte  di  Satana  per
distruggere  la  fede  dei  miei  figli,  e  per  condurmi  alla
disperazione, ma la mia fede è ancora forte, e spero che
attraverso  questa  prova  alcuni,  molti  o  tutti  noi  saremo
salvati. Eppure, c’è più dolore che gioia nel mio cuore. Prima
eravamo un buon esempio per le altre famiglie, ma ora siamo
oggetti di pietà e derisione . . . e mi si rimprovera di
essere “fanatico”, malato di mente, inflessibile, e così via.
Se non avessi conosciuto molte anime impegnate nella vera
fede, spiegando e denunciando i mali attuali nella Chiesa e



nel mondo, sarei stato d’accordo con mia moglie e il suo
entourage,  e  sarei  andato  d’accordo  con  lo  stile  di  vita
facile, comodo e secolare. Ma io rimango debole, e così a
volte mi chiedo se la Tradizione non sia tutta follia – come
può avere ragione un così piccolo resto di cattolici? Eppure,
all’inizio c’erano solo 12 Apostoli, e uno di loro era un
traditore.

Una tale reazione da parte di una madre di dieci figli non è
normale, ma oggi cosa è normale? Dunque come può un padre
difendere la sua famiglia da una tale reazione? Prevenire è
meglio che curare, dice il proverbio. Chiunque faccia parte di
una famiglia che Satana sta prendendo di mira, la recita del
Rosario familiare ogni giorno deve essere la prima linea di
difesa. Oltre a questo, “Ciò che non può essere curato, deve
essere  sopportato”,  come  si  rende  conto  questo  padre
cattolico.  Dobbiamo  fidarci  di  Dio.

Kyrie eleison.


